Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Ausgabe 11 / April 2023

SPD im Bund

Bundespartei

"Die Rente ist stabil und bleibt stabil" (S.1)

Für eine neue Ostpolitik (S.2)

SPD-Fraktion im Bundestag

So verkleinern wir den Bundestag (S.3)

Im Anhang: Ergebnisse des Koalitionsausschusses

SPD in Hessen

<u>Landespartei</u>

SPD-Fraktion im Landtag

CDU und Grüne gemeinsam gegen politische Beteiligung von Jugendlichen (S.1)

SPD-Landtagsfraktion stellt Konzept für den ländlichen Raum vor (S.3)

SPD schlägt Transformationsfonds vor

Plenum Aktuell & Alle Newsletter

SPD im Kreis

Unterbezirksvorstand

Glückwunsch Sascha Weber (S.1)

Karin unterwegs im Wahlkreis (S.1)

SPD-Fraktion im Kreistag



Liebe Genossinnen und Genossen,

in einem halben Jahr, am 8. Oktober 2023 ist Landtagswahl!
Nach fast 25 Jahren CDU-geführter Landesregierungen ist es wichtiger
denn je, dass wir endlich wieder in Regierungsverantwortung kommen.
Das bedeutet, dass wir jetzt die längst überfälligen Weichenstellungen
tätigen, um Hessen zukunftsfähig zu machen.

Als Sozialdemokraten haben wir für Hessen einen Zukunftsplan erstellt, der Strategien und Lösungsansätze für die zentralen Herausforderungen der nächsten Jahre beinhaltet.

Dieses ist zum einen der Bereich Wirtschafts- und Arbeitswelt. Hier geht es darum, einen Leitgedanken zu verankern, der gute Arbeit und eine starke Wirtschaft als zwei Seiten der gleichen Medaille versteht. Hierbei ist es uns ganz wichtig, zeitnah eine Strategie gegen den Fachkräfte- und Arbeitskräftemangel zu entwickeln und die berufliche Bildung zu stärken.

Weiterhin setzen wir uns dafür ein, dass Hessen Familienland wird. Deshalb muss Bildung von der Kita bis zum Master oder Meister endlich kostenfrei werden und der Rechtsanspruch auf ganztägige Betreuung an Grundschulen umgesetzt werden.

Zudem brauchen wir auch im ländlichen Raum verstärkte Anstrengungen, um den ÖPNV auszubauen und bezahlbaren Wohnraum zu schaffen.

Statt leerer Versprechen, die wir seit zehn Jahren von der grünen Umweltministerin und dem grünen Wirtschaftsminister hören, muss der Ausbau der erneuerbaren Energien in Hessen endlich schneller vorangetrieben werden und Hessen muss auf dem Weg zur Klimaneutralität schneller vorankommen.

Und nicht zuletzt muss im Gesundheitsbereich endlich die Weichenstellung für ein sozial gerechtes Gesundheitssystem erfolgen. Dies bedeutet, dass wir dem Mangel an Ärztinnen und Ärzten und an Pflegekräften endlich entgegenwirken müssen, damit das Land seiner gesetzlichen Verpflichtung zur Sicherstellung einer bedarfsgerechten Gesundheitsversorgung, auch auf dem Land, endlich nachkommen muss

Ich wünsche Euch und Euren Familien entspannte Osterfeiertage und verbleibe mit herzlichen Grüßen.

Eure Landtagsabgeordnete

Karin Hartmann

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Die <u>Links</u> auf der ersten Seite führen euch zu den jeweiligen Themen. Die Seitenangaben zeigen euch an, in welchem Newsletter Teil ihr auf welcher Seite die angegeben Themen findet. In manchen Fällen können die Links nicht auf dem Smartphone geöffnet werden. Dies ist kein Fehler, sondern technisch bedingt.

Mein Team in Wiesbaden:



Annalisa Messina



Simone Rink



Michael Kosbau

Erreichbar unter:

k.hartmann@ltg.hessen.de und per Telefon mit der 0611/350662

Impressum: Hessischer Landtag; Karin Hartmann, MdL; Schloßplatz 1- 3;63183 Wiesbaden; Tel: 0611/350662 E-Mail: k.hartmann@ltg.hessen.de

V.i.S.d.P.: Karin Hartmann Redaktion: Michael Kosbau